

# Andernach

## Pressemitteilung



### Pressekontakt:

Elline Köckritz  
Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit  
Stadtverwaltung Andernach

Läufstraße 11  
56626 Andernach

Telefon: +49 2632 922-120  
E-Mail: [presse@andernach.de](mailto:presse@andernach.de)

Datum: 31.10.2025

## Neuer Wirtschaftsförderer für die Stadt Andernach

### Christian Heller übergibt Staffelstab an seinen Nachfolger

**Andernach.** Der ehemalige Wirtschaftsförderer, Christian Heller, beendet seine Tätigkeit im Oktober 2025. Während seiner Amtszeit von 2007 bis 2025 hat er die Wirtschaftsförderung in Andernach mit Engagement und Leidenschaft geleitet.

Christian Heller betonte in seiner Funktion stets, dass die Wirtschaftsförderung nur so gut sein kann wie die Unternehmen vor Ort. Die in Andernach ansässigen Unternehmen seien in ihren jeweiligen Märkten sehr umtriebig. Die Zusammenarbeit mit ihnen wurde von Heller immer als bereichernd empfunden. „Ich danke der Unternehmerschaft für das Vertrauen und die Unterstützung, die ich während meiner Amtszeit erfahren durfte. Es war mir eine Freude, diese Aufgabe zu übernehmen“, so der ehemalige Wirtschaftsförderer.

Die Stadt Andernach, vertreten durch Oberbürgermeister Christian Greiner, und Christian Heller blicken auf erfolgreiche gemeinsame Jahre der Zusammenarbeit zurück. Ebenso wird der Austausch mit den politischen Vertreterinnen und Vertretern der Stadt durchweg positiv bewertet. Die Belange der Wirtschaft fanden bei Stadtspitze, Verwaltung und Politik stets Gehör. Dies führte zu einem konstruktiven Austausch, selbst bei herausfordernden Themen wie Grundstücksfragen, Emissionen oder behördliche Genehmigungen.

Seit Oktober 2025 ist Dustin Heip, der bisherige Citymanager der Stadt Andernach, Wirtschaftsförderer der Stadt. Heip konzentriert sich zunächst darauf, das bestehende Netzwerk zu erweitern und die Bestandspflege zu intensivieren. „Ich sehe mich als Dienstleister der Unternehmen und möchte Schlüsselakteure zusammenbringen, um eine entwicklungsorientierte Zusammenarbeit zwischen Verwaltung und Wirtschaft zu fördern“, erklärt Heip.

Der neue Wirtschaftsförderer wird die erfolgreiche Arbeit von Christian Heller ebenso im Bereich der Veranstaltungen, wie z.B. dem Wirtschaftsforum mit der

# Andernach

## Pressemitteilung



Kreissparkasse Mayen fortführen und ist offen für neue Formate. Ein Beispiel hierfür ist die KONEKT Rhein-Mosel, die in diesem Jahr erstmals in Andernach stattgefunden hat und auf positive Resonanz gestoßen ist.

Der künftige Wirtschaftsförderer möchte möglichst nah an den örtlichen Unternehmen arbeiten. Themen wie Flächenentwicklung, Fachkräfteakquise, Existenzgründung und die Digitalisierung von Prozessen stehen im Vordergrund. „Wir möchten dazu beitragen, dass die Betriebe für ihre Herausforderungen die richtigen Lösungen finden“ so Heip. Auch Bürgerinnen und Bürger möchte der neue Wirtschaftsförderer in seine Arbeit einbeziehen.

Christian Heller wird sich nach seinem Ausscheiden aus der Wirtschaftsförderung künftig vollumfänglich den Aufgaben als Geschäftsführer der Andernacht.net GmbH und der Geysir Andernach gGmbH widmen.

Die Stadt Andernach bedankt sich herzlich bei Christian Heller für seine langjährige Arbeit und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute. Gleichzeitig heißt sie Dustin Heip in seiner neuen Rolle als Wirtschaftsförderer herzlich willkommen und freut sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.